

Assistance pour Excision FGM App

Application bilingue en français et anglais avec audio.

Mutilations Génitales Féminines : Pourquoi renoncer à l'excision?

Ressources à utiliser dans la sensibilisation et lutte contre l'excision.

Une application facile à utiliser, pour expliquer avec des mots simples la réalité et les conséquences de l'excision. Les illustrations qui accompagnent sont des scènes issues du contexte africain. Des questions veulent encourager les échanges et discussions en groupe.

Thèmes abordés : la famille, les coutumes, la pratique de l'excision, le sexe de la fille, les différents types d'excision, les conséquences de l'excision, la honte, la guérison des cœurs, renoncer à l'excision et s'engager.

En annexe : comment répondre aux arguments de ceux qui pratiquent l'excision, l'excision à la lumière de la Bible.

English

Assistance for Excision / Female Genital Mutilation App

This is a bilingual application in French and English with audio.

Female Genital Mutilation: Why abandon FGM?

Resources to be used in the fight against FGM.

An easy-to-use application to explain in simple words the reality and consequences of FGM. The accompanying illustrations are scenes from the African context. Questions are included to encourage group exchanges and discussions.

Topics covered: the family, customs, the practice of excision, the girl's sex, the different types of excision, the consequences of excision, shame, healing hearts, renouncing excision and getting involved.

In the appendix: how to respond to the arguments of those who practice FGM, FGM in the light of the Bible.